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Abstract (en)
The pull-in arrangement (17) consists of a pull-to edge (21) with a pull-to part (18) positioned on the first frame (1) strut. At least part of the pull-to
edge is positioned on a movable pull-to element (19) which, when the casement (2) or leaf is open, protrudes beyond the frame-strut (4). When the
casement or leaf is closed, the pull-to element is in a retracted position in relation to the frame-strut.

Abstract (de)
Bei einer Anzugseinrichtung (17) für einen in Schließstellung an einem Rahmen (1) verriegelbaren Flügel (2) ist ein Anzugsteil (18) auf einer
Treibstange eines Treibstangenbeschlages befestigt und gegen ein eine Anzugskante (21) aufweisendes Anzugselement (19) bewegbar. Das
Anzugsteil (18) gleitet entlang der Anzugskante (21) und zieht den Flügel (2) gegen den Rahmen (1). Ein die Anzugskante (21) aufweisender
Anzugsarm (20) steht in Offenstellung des Flügels (2) von dem Rahmen (1) ab und wird beim Schließen des Flügels (2) über den Rahmen (1)
gedrückt. <IMAGE>
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